



vol. 122

ごうこうニュース
島根県立江津工業高等学校

〒695-0011 島根県江津市江津町 1477 tel.0855-52-2120

学校HPはコチラ



Instagram



@GOTSU_TECHNICAL

Facebook



Let's Cook!

高校生
ヘルシークッキング



12月17日(火)、江津市子育て支援課様にお世話になり、パレットごうつ「キッチンスタジオ」において、3年生が高校生ヘルシークッキングを体験しました。今回は、普段から料理をしていて、料理に自信のある料理人の私が、「ヘルシークッキング」という機会にて料理の腕前を披露することができました。

料理の中で、特にこだわったポイントは、「外はカリッ、中はホクホク」の大学芋です。実食の際に皆さんから「美味しい」と言っていたき、とても嬉しかったです。この場を設けてくださり、ありがとうございました。

(文/ AE3 木原 陸)

祝 発電成功!!

第一稀元素化学工業株式会社様からご支援をいただき、当校が取り組んでいるマイクロ水力発電機の研究ですが、12月13日(金)に初発電に成功し、12月20日(金)に発電機から発電した電気を用いて実験小屋内の照明を点灯させることができました。

私が1年生の頃から毎年3年生がマイクロ水力発電機の課題研究に取り組んでいました。電気の分野ということもあり、最初はあまり興味が持てず、難しそうだなという印象でした。3年生になり、今までの先輩方が試されていない改良方法を考え、実験してみたいと思いこの研究に臨みました。課題を解決していき、実験データがどんどん良くなっていき、今までにない達成感を得ることができました。これからもたくさんの人から新しいことを教わりいろいろなことに挑戦し続けていきたいです。

(文/ MR3 土井 翔太郎)



3校合同文化祭

1月25日(土)愛媛県立今治北高校大三島分校で江津高校と当校の3校合同文化祭を開催しました。当校からは、スマホ教室、電気工事体験、デジファブ紹介、さかな釣り、ボーリング、シーソー、ふくちゃん輪投げを実施しました。

私は、今回初めて愛媛県に行くことができ、愛媛県の文化に驚きました。大三島分校の皆さんがステージで獅子舞を披露してくださいました。想像していたものとは違い、実物はとても迫力がありました。大三島分校と江津高校の皆さんが神楽も披露してくださいました。島根県と愛媛県で神楽のテンポが違うことも発見しました。私たちが行ったスマホ教室も、地域の方々とコミュニケーションをとって、無事にスマホの使い方を教えることができたので良かったです。

(文/ MR1 岡田 煌明)

